

DER VORSTEHER
DES
EIDG. POLITISCHEN DEPARTEMENTES

Bern, den 28. Juli 1961.



Herrn Bundesrat Ludwig von Moos
 Vorsteher des Eidgenössischen
 Justiz- und Polizeidepartements
B e r n

Sehr geehrter Herr Bundesrat,

./.
 In der Beilage übermittle ich Ihnen Kopie
 einer Aktennotiz, in der über eine Vorsprache des
 Botschafters von Israel in Bern beim Politischen
 Departement Bericht erstattet wird.

Was die Behauptung des Botschafters be-
 trifft, ich hätte Herrn Goldmann ermutigt, die Schwei-
 zer Banken unter Druck zu setzen, so ist sie dahin zu
 berichtigen, dass ich eine direkte Fühlungnahme israeli-
 scher Stellen mit den schweizerischen Kreisen als inop-
 portun bezeichnet habe. Dagegen habe ich darauf hinge-
 wiesen, dass die Schweizer Juden selber über gute Be-
 ziehungen zu den Banken verfügen und dass sie viel-
 leicht mit diesen Fühlung nehmen könnten.

Ich versichere Sie, sehr geehrter Herr Bundesrat,
 meiner ausgezeichneten Hochachtung.

1 Beilage.


